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第 2回内灘町第 7期介護保険事業計画等策定委員会 

 

日  時：平成 29年 11月 16日（木） 14：00～15：00 

会  場：内灘町役場 3階 301会議室 

出席委員：舩本 委員・森 委員・木谷 委員・淺野 委員・向 委員・八田 委員・南 委員 

     ・瀬戸 委員・上前 委員 

事 務 局：出嶋 福祉課長・北野 福祉課担当課長・秋田 福祉課長補佐・橋爪 福祉課総括主査 

次  第： 

1開会 

2議件 

（1）計画の目指すもの 

（2）施策の展開 

（3）介護保険料基準額とサービス見込み量の推計（暫定） 

（4）その他 

3閉会 

 

議事録 

委員長：皆様お忙しい中、ご出席頂きありがとうございます。本日は、内灘町介護保険事業計画

第7期計画の骨子案を審議して頂きます。議事進行に皆様ご協力をお願い致します。それ

では、議事に入ります。 

議件1 「計画の目指すもの」 

議件2 「施策の展開」について、まとめて事務局から説明をお願いします。 

事務局：それでは議件 1、2の説明させて頂きます。 

～資料説明～ 

委員長：議件 1、2について質問、意見があればお願いします。 

委 員：｢高齢者にやさしい住まいづくり｣に関してです。内灘町の高齢者施設は他地域と比べ多

いと感じています。近隣市町との需給状況を鑑みた整備にしてはどうでしょうか。 

事務局：第 6期計画には整備計画を掲載しています。第 7期計画についても掲載する予定ですが、

現在内容を検討中です。確かに施設は飽和状態に近いと感じていますので、今後、具体的

に詰めていき、掲載と表現の修正を行っていきます。 

委 員：介護予防の推進については、計画書後半にも掲載している内容なので、このページ表現

は軽めにしてはどうでしょうか。また、｢認知症初期集中支援チーム設置の検討｣とありま

すが、今年度、金沢医科大学に設置しましたので、表現の変更をお願いします。 

事務局：表現を修正していきます。 

委員長：その他に意見はありますか。なければ、議事を進めます。議件3「介護保険料基準額とサ

ービス見込み量の推計（暫定）」について、事務局から説明をお願いします。 

事務局：それでは議件 3「介護保険料基準額とサービス見込み量の推計（暫定）｣の説明させて頂

きます。 
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～資料説明～ 

委員長：議件 3について質問、意見があればお願いします。 

委 員：小規模多機能型施設は内灘町にあります。第 7 期で利用が見込まれていないのはなぜで

しょうか。 

事務局：ご指摘の通り、小規模多機能型施設はあります。周知や事業者と連携を図っていますが、

利用が伸び悩んでいる状況です。現状を資料中の表に入れていますが、今後推計を見直し

ていく中で利用を見込む、見込まないの検討を行い、反映していきます。事業者の受け入

れ状況によりますが、利用者のニーズが高まり、利用が増えることも考えられます。しか

し、本資料においては実績値を基にしておりますので、施設があるのに数字がないという

状況になっています。 

委員長：その他、意見はありますでしょうか。なければ、以上をもちまして、第 2 回委員会を終

わります。ありがとうございました。 

 

 

以上 


